



DÉCÈS DE JEAN-MARIE BRUNEAU, FONDATEUR DE L'ENTREPRISE BRUNEAU

Le Groupe Bruneau annonce le décès de son fondateur, Jean-Marie Bruneau. Il s'est éteint mercredi 20 mars à l'âge de 88 ans.



« Jean-Marie Bruneau n'était pas un chef d'entreprise comme les autres... Son parcours professionnel aura été à la fois remarquable et atypique. Autodidacte, il a construit son entreprise par la force de son travail et grâce à l'énergie qu'il a su transmettre à ses équipes. Il reste pour moi un exemple, tant pour ses qualités humaines que pour son souci d'excellence et surtout son sens du commerce et du service au client. Au nom du Groupe Bruneau, c'est avec une grande tristesse et une profonde émotion que j'adresse mes plus sincères condoléances à sa femme Suzanne, ses deux fils Gilles et Jean-François, ainsi qu'à ses nombreux amis et aux salariés Bruneau qui ont travaillé avec lui », déclare Nicolas Potier, Président Directeur Général du Groupe Bruneau.

Un itinéraire professionnel exemplaire...

En 1955, le jeune Jean-Marie, alors âgé de 23 ans, vend des classeurs à stencils* en démarchant les bureaux parisiens à vélo. Soucieux de développer sa clientèle, il commence à envoyer des prospectus de ses produits par la poste aux entreprises. C'est le début de la vente à distance...

La recette est là : des produits utiles répondant à de vrais besoins des professionnels, de la prospection par courrier et une livraison rapide et de qualité. De belles années de croissance suivront alors. Jean-Marie Bruneau et ses salariés développent l'entreprise qui devient progressivement une référence incontournable sur le marché de la vente de mobilier et de fournitures de bureau par correspondance.

Innovant, rigoureux, exigeant, profondément humain, il était un homme d'exception avec un leitmotiv : « Tout faire pour satisfaire les clients », une devise qui posera les jalons de son succès.

D'année en année l'entreprise se développe... En pleine croissance dans les années 80, la société déménage de Palaiseau pour s'implanter dans la zone d'activité de Courtabœuf dans l'Essonne (91) qui est toujours le siège actuel de l'entreprise et son site logistique principal.

En parallèle, en 1991, Jean-Marie Bruneau crée la Fondation JM Bruneau pour venir en aide aux personnes âgées. Il souhaite être utile aux autres en partageant le fruit de sa réussite. Elle sera par la suite placée sous l'égide de la Fondation de France. La Fondation JM Bruneau intervient ainsi sur des domaines variés tels que l'emploi, le logement, l'insertion et la santé des jeunes, ou encore l'accompagnement des personnes âgées ou handicapées.

En 1996, à l'âge d'une retraite bien méritée, Jean-Marie Bruneau confie l'entreprise au Groupe 3 Suisses International. Aujourd'hui détenu par Equistone et par plus d'une centaine de ses propres salariés, le Groupe Bruneau, présent dans cinq pays européens et comptant près de 800 collaborateurs, poursuit son essor et garde dans ses gènes les valeurs de bienveillance, d'excellence et d'engagement envers ses clients portées par Jean-Marie Bruneau...

**classeur à stencils = classeur pour stocker les feuilles de reproduction encrées*

Service de presse BRUNEAU

Agence de Presse Histoire 2

Marion Lambert

T. 01 55 28 85 38

m.lambert@tc-story.com